
  DOMENICA 1 DICEMBRE 2024 

 

Eccoci, in questa prima domenica di Avvento, per 
darvi alcune notizie ed anticiparvi gli auguri di 
Natale 
E' nuovamente tempo per dar spazio alla 
Ricorrenza della Natività che per noi Cristiani è 
anche, tramite l'augurio, un  rinnovare la 
speranza: 

– speranza di vedere un epilogo di tante “cose 
terrene” : 

ci vien da pensare a quanto vissuto in questi ultimi 
anni, al dramma dei flussi migratori, oggi anche 
tacciati di responsabilità relative al non diminuire della violenza sulle 
donne, alla nuova corsa agli armamenti giustificata dalla necessità di 
potenziare la “difesa”, da noi denunciata anche in altra occasione, alle 
tante guerre in atto,  alla disgregazione del “tessuto sociale”. 
Insomma la speranza di vedere  l'epilogo di quanto di doloroso ognuno 
di noi porta nel cuore... 

– ma soprattutto la Natività che attendiamo, suscita ogni anno la 
speranza legata all'inizio della nostra Redenzione, che ci ha 
trasmesso la promessa di una porta sull' Infinito. 

Con questo venerdì appena trascorso si è conclusa la rassegna “ Un 
cinema per la pace”. 
Tre film: “Il figlio dell'altra”, “ Il perdono”, “ C'era una volta in Bhutan”: 
un  messaggio di riflessione e stimolo a coltivare sentimenti di 
riconciliazione e dialogo. 
Obiettivamente non abbiamo assistito ad un successo di pubblico, ma 
chi ha partecipato, nonostante qualche problemino tecnico occasionale, 
ha dimostrato di aver gradito, ma soprattutto compreso e condiviso, gli 
argomenti trattati. 
Noi non demordiamo...stiamo già ipotizzando una possibile ulteriore 
rassegna in primavera. 
Un rapido aggiornamento dal Benin: 
il papà di Elisa ha raggiunto sua figlia a Cotonou, starà con lei sino 
all'approssimarsi del Natale. A lui abbiamo consegnato 2600 Euro, 
raccolti nell'ultimo trimestre, saldo del progetto conclusosi a Settembre. 
Questi ultimi giorni di Novembre hanno visto Elisa impegnata nel 
seguire le trivellazioni in due villaggi del Nord. Trivellazioni che hanno 



dato esito positivo, la speranza è di riuscire ad attivare le pompe come 
regalo di Natale per gli abitanti. 
Nei “ tempi morti”, con Abiba, sta preparando un dono per i bambini 
della scuola: un “ kit solare”composto da pannello, piccolo 
accumulatore e due lampade per l'illuminazione. 

 
Miriam ha già avuto 2 incontri con quattro classi della Primaria di Vinovo: 
ha trovato attenzione, curiosità, partecipazione e coinvolgimento 

Ecco, il tempo di Avvento è tempo propizio per 
interrogare le nostre attese e le nostre speranze,per 
metterci in cammino e divenire a nostra volta Stella: 
perchè tutti abbiamo qualcosa per cui brillare.  Buon 
Cammino a noi 

 
 
 


